

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

=====

MINISTRE DES ENSEIGNEMENTS SECONDAIRES

=====

SECRETARIAT GENERAL

=====

DIRECTION DES RESSOURCES HUMAINES

=====

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

=====

MINISTRY OF SECONDARY EDUCATION

=====

SECRETARIAT GENERAL

=====

DEPARTMENT OF HUMAN RESOURCES

=====

DÉCISION/DECISION N° 1489/23 /D/MINESEC/SG/DRH du/of

18 DEC 2023

Portant affectation de certains cadres de Sports et de l'Education Physique mis à la disposition du MINESEC/

To post some personnel of Sports and Physical Education, placed at the disposal of MINESEC

**LE MINISTRE DES ENSEIGNEMENTS SECONDAIRES,**  
**THE MINISTER OF SECONDARY EDUCATION,**

Vu la Constitution;  
Vu la loi n° 2020/018 du 17 décembre 2020 portant loi de finances de la République du Cameroun pour l'exercice Budgétaire 2021 ;  
Vu la loi n°2018/012 du 11 juillet 2018 portant Régime Financier de l'Etat et des Autres Entités Publiques ;  
Vu le décret n°2000/693/PM du 13 septembre 2000 fixant le régime des déplacements des agents publics civils et les modalités de prise en charge et frais y afférents ;  
Vu le décret n°2011/408 du 09 décembre 2011 portant organisation du Gouvernement ;  
Vu le décret n°2012/267 du 11 juin 2012 portant organisation du Ministère des Enseignements Secondaires ;  
Vu le décret n° 2018/190 du 02 mars 2018 complétant certaines dispositions du décret n° 2011/408 du 09 décembre 2011 portant organisation du Gouvernement ;  
Vu le décret n° 2018/191 du 02 mars 2018 portant réaménagement du Gouvernement ;  
Vu la lettre n°2023-0123/MINSEP/SG/DAG/SDSP du 08 février 2023, mettant à la disposition du Ministère des Enseignements Secondaires certains personnels du Ministère des Sports et de l'Education Physique.

Mindful of the constitution;  
Mindful of Law No. 2020/018 of 17<sup>th</sup> December 2020 on the 2021 State budget of the Republic of Cameroon ;  
Mindful of Law No. 2018/012 of 11<sup>th</sup> July 2018 to lay down the Financial System of the State and other Public Entities of the Republic of Cameroon;  
Mindful of Decree No. 2000/693/PM of 13th September 2000 to regulate the Travelling Conditions for Civil Servants and State Employees and dues allotment modalities;  
Mindful of Decree No.2011/408 of 09th December 2011 to organize the Government;  
Mindful of Decree No. 2012/267 of 11th June 2012 to organize the Ministry of Secondary Education;  
Mindful of Decree No. 2018/190 of 2<sup>nd</sup> March 2018 to complete certain dispositions of Decree No. 2011/408 of 09<sup>th</sup> December 2011 to organize the Government;  
Mindful of Decree No. 2018/191 of 2<sup>nd</sup> March 2018 to reshuffle the Government;  
Mindful of letter No. 2023-0123/MINSEP/SG/DAG/SDSP of 8<sup>th</sup> February 2023 to put some personnel at the disposal of MINESEC ;

Considérant les nécessités de service,

Considering service needs,

**DÉCIDE: /HEREBY DECIDES AS FOLLOWS:**

**Article 1 :** Les Cadres de l'Éducation Physique et Sportive dont les noms suivent, mis à la disposition du MINESEC, sont à compter de la date de signature de la présente décision, affectés ainsi qu'il suit :

/The following Sports and Physical Education personnel, put at the disposal of MINESEC, are, as from the date of signature, posted as follows:

N°	NOMS ET PRENOMS	MATRICULE	GRADE	ETABLISSEMENT SCOLAIRE	DEPARTEMENT	REGION
1	ETCHEU Ubruch Herman		MEPS	LYCEE TECHNIQUE DE NLONG-KAK	MFOUNDI	CENTRE
2	MEKOAK MENTANGA Thierry Armel		PEPS	LYCEE TECHNIQUE BILINGUE COMMERCIAL DE YAOUNDE	MFOUNDI	CENTRE
3	EWANE PAMGA Elis Christiane		PAEPS	LYCEE BILINGUE DAKONOLINGA	NYONG-ET-MFOUMOU	CENTRE
4	TCHANKO KOUETCHE Suzanne Mireille	Z-074 408	MPEPS	LYCEE DE BOULI	LOM-ET-DJEREM	EST
5	ABDOUL RAZAK Alhadji Toudjani		PERS	CES DE BODO	LOGONE-ET-CHARI	EXTREME-NORD
6	MATAGNIGNI Youssouf		MPEPS	LYCEE TECHNIQUE DE DATCHEKA	MAYO-DANAY	EXTREME-NORD



7	DJUIDJE TSEMO Jeannette	729 069-C	MPEPS	LYCEE BILINGUE DE MBOKAMBO	MOUNGO	LITTORAL
8	MVOUE Véronique Priscille	746 315-Q	MPEPS	LYCEE D'OSSOMBAH	SANAGA-MARITIME	LITTORAL
9	KADE ZIE Herve Romaric	G-150 410	PAEPS	LYCEE BILINGUE DE BIBEMI	BENOUE	NORD
10	KAYOU Arles Kaboul	J-099 462	PAEPS	LYCEE DE RABINGHA	BENOUE	NORD
11	AWA Vanessa MBUH		PAEPS	LYCEE TECHNIQUE DE BAMENDANKWE	MEZAM	NORD-OUEST
12	NDE Jean Justin	666 593-Q	PEPS	LYCEE BILINGUE DE BANZA	MENOUA	OUEST
13	TSAFACK Fabiola	ECI	PAEPS	LYCEE BILINGUE DE BALEVENG	MENOUA	OUEST
14	EKEME EKEME Arsène GABIN		PAEPS	LYCEE DE MINTOM	DJA-ET-LOBO	SUD
15	Peter MOKPA MOSSONGO		PAEPS	LYCEE DE BONJONGO-BUEA	FAKO	SUD-OUEST

**Article 2.** Les frais de déplacement des intéressés et de leurs familles (1<sup>er</sup> conjoint(e) et enfants légitimes mineurs) seront pris en charge par le budget du Ministère des Enseignements Secondaires  
*/The travel expenses of those concerned and their families (spouse and minor children) shall be covered by the budget of the Ministry of Secondary Education.*

**Article 3.** La présente décision sera enregistrée puis, publiée partout où besoin sera.  
*/This Decision shall be registered and published wherever necessary./-*

Yaoundé, 18 DEC 2023

**AMPLIATIONS/COPIES**

- MINESEC/CAB
- MINSEP
- SEESEN
- SG/IGS/IGE
- DRH/DEN/DRFM
- SDACL/MAIL SERVICE
- INTÉRESSÉS/CONCERNED
- ARCHIVES/CHRONO/RECORDS

**LE MINISTRE DES ENSEIGNEMENTS SECONDAIRES,  
 THE MINISTER OF SECONDARY EDUCATION,**

